
протокол
собрания )Iштелей с. Халды муниципального образования

кМуниципальный округ Селтинский район> Удмуртской Республики по определению параметров
инициативного проекта и источникам его финансирования

с. Халды

Время проведения: 1 8:00

Присутствующие жители: 26 человек

|7.12.2021, год

Собрание открывает Лутсбина Е.Ю.

-Уважаемые жители с. Халды. Нам необходимо в начале выбрать председателя и секретаря
собрания. Какие булут предложения? Поступили предложения Председателем собрания избрать

Лухсбину Е.Ю., секретарем Плетневу О.Л.

Предлоlкение ставится на голосование.
Голо совали : <<За>-2б ч еловек; <<Против>>-нет1 <<Воздержались)>-нет

Решение принимается.

ПредседательствуIощий: Уважаемые }кители, сегодня на повестку дня ставятся следующие

вопросы:

1. Информация о конкурсе инициативных проектов.
2, Рассмотрение инициативных проектов: соответствие выбранного проекта интересам
жителей МО или его части и целесообразность его реализации.
3. Решение о поддержке приоритетного инициативного lrроекта.
4. Обсухсдение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект
общественной инфраструктуры.
5. Выборы инициативной группы из числа rкителей с. Халды для организации работ.
6. Утверждение суммы финансирования муниципалитета, населения и спонсоров.
]. Информачия о возврате сэкономленных средств после проведения торгов.

Повестка ставится на голосоваIIие.
Голосовали: <За>-26 человек; <<Против>-нет1 <<Воздержались))-нет

Решение принимается.

1. Председательствуlощий :

.Щобрый день, увalкаемые жители! Сегодня мы собра.гrись с вами, чтобы определить параметры
приоритетного инициативного проекта и источники его финансирования. Те идеи, что булут
оглашены сегодня, разрабатывались инициативными группами после проведения предварительных
мероприятий. Hatrla с вами задача заключается в том, что бы рассмотреть предлагаемые
инициативные проекты, выбрать среди них приоритетный, определить и утвердить размер и
источники его финансирования, а так}ке рассмотреть иные вопросы связанные с участием
выбранного проекта в Республиканском конкурсе инициативных проектов.

Постановили: Принять к сведениIо информацию о конкурсе инициативных проектов.

Голосовали: <<За>-2б человек; <<Против>>-нет1 <<Воздержались)-нет

Решение принимается.



2. ПредседательствуIощий: Уважаемые жители, теперь, когда вы решили участвовать в
конкурсном отборе, предлагаю рассмотреть инициативные проекты, подготовленные жителями.

Более подробнО об инициативноМ проекте нам расска}кет представитель инициативной группы
Исупов С.Е. оН ознакомиЛ хtителеЙ с инициативным проектом, направленным на устройство
освещения спортивной тропы в Парке здоровья в с. Халды Селтинского района.

описание проблемы: В настояЩее время наблюдается возрастающий интерес людей к
занятиям физической культурой. Интерес этот расте и среди лсителей села Халды. К сожалениIо в
нашем селе отсутствует инфраструктура, позволяющая заниматься физической культурой и
спортом. ОдноЙ из главныХ задаЧ для достиЖения этогО ориентира является создание условий для
занятий массовой физической культурой и спортом. На наш взгляд, самым удобным, доступным и
недорогим вариантом является строительство кпарка здоровья>, который создаст условия для
занятия рtвличными аэробными видами спортаб ходьба, бег, лыжи, т.е. это те виды активности,
которые доступны для людей всех возрастов и степеней подготовленности.

Обоснование предложсений: На наш взгJUIд, самым удобньм, доступным и недорогим
вариантом является строительство <парка здоровья>, который создаст условия для занятия
различными аэробными видами спортаб ходьба, бег, лыжи, т.е. это те виды активности, которые
доступны для людей всех возрастов и степеней подготовленности. В первую очередь при создании
парка здоровья, необходимо произвести устройство освещения, для того, что б население могло
заниматься спортом в любое время суток.

ОяtидаемЫе результаты: l]еали:]ация проек,га. llозволит благоуст:рtlить террлI.горLI}о для
куJIьl,vрt{OГо о])lыха !l оз/lоровJlеIlия жи],еJIей не To"rlbKo селit Ха;tдlы, }lO 1,1 сосе/lllих /lepet]el.tb ll гост.ей
(lелтинсксlго райlона, Увелрlч1,I,гся Itоличество людейt, занIiма}()щ}lхся ск{lн.Llинавсltоii ходьб<lйl,

хtltтел ей ceJla, Ilоtlышению кул ьтур}rого об щен rtя,

Число благополучателей - 450 человек.

предварительный расчет: строительства детской игровой площадки составляет общей стоимостью
5967|0 тысяч рублей. Вы мохtете ознакомиться с предварительными расчетами необходимых
расходов.

Планируемьй срок реализации: до 31 декабря 2022rода,

Сведения о планируемом финансовом участии лсителей и спонсоров: На реЕrлизацию проекта
мы бы хотели привлечь от хсителей 67500 рублей, таюке дополнительно, на финансирование
проектав сумме 11710 рублей планируется привлечь спонсоров.

необходимый объем средств и источники финансирования: При общей смете проекта 596710
рублей, предлагаеМ проситЬ республиКанские средства в ра:}мере 450 000 рублей. Опр*д.п"r"
вклаД муниципалитета в размере 67500 рублей. Размер инициативных платежей, то есть общая
сумма средств населения и спонсора составит 792|0 рублей.

Место реаJIизации: Проект будет реаJIизован в МО кМуниципальный округ Селтинский Район>,
Селтинское лесничество,Сардыкское участковое лесничество, квартал 1Ь9, выдел 20.

Спасибо Исупову С.Е. за выступление. Какие есть вопросы или предложения по представленному
инициативному проекту?



Вопросов или предложений не поступrlло.

Постановили: Принять к сведениtо информацию об инициативном проекте,
Голосовали: <За>ь2б человек; <<Против>>-нет1 <<Воздержались))-нет

Решение принимается.

3. ПредседательствуIощий: Раз других проектов и предлох(ений больше нет, нам необходимо
принять решение о поддерх(ке приоритетного инициативного проекта.
Голосуем. Кто за проект - Устройство освещения спортивной тропы в Парке здоровья?

Голо совали : <<За>>-26 человек ; <<Пр отив>>-tl ет1 <<В оздер}кались)>-нет

По итогам голосования жителями выбран проект, направленный на устройство освещения

спортивной тропы в Парке здоровья. Необходимо отразить результаты голосования в подписном
листе. Увахсаемые )Itители, распишитесь в подписных листах прописав свой ответ словами, а не

символzlми.

Постановили: Поддер}кать инициативный проект направленный на устройство освещения
спортивной тропы в Парке здоровья.
Голосовали: <<За>ь26 человек; <<Против>>-нет1 <<Воздержались>)-нет

Решение принимается.

4. Председательствующий: На повестку дня выносится следующий вопрос - наJIичие

правоустанавливающих документов на объект общественной инфраструктуры. ,,Щля подтворждения
права собственности на земельный участок, находящуюся в границах муницип.lльного образования,

необходимо предоставить копиIо выписки из Единого государственного реестра недви}кимости на

земельный участок, на котором будет осуществляться строительство детской игровой площадки.

.Щанный документ был заблаговременно запрошен инициативной группой у администрации и
соответствует условиям участия в конкурсном отборе. Желающие могут с ними ознакомиться.

Постановили: Принять к сведению информацию о наличии правоустанавливающих документов.
Голосовали: <<За>ь2б человек; <<Против>>-нет1 <<Воздержались>)-нет

Решение принимается"

5. Председательствующий: На повестке пятый вопрос - выборы инициативной группы.
Поступили следующие кандидатуры:
- Исупов Сергей Евгеньевич - председатель
- Лужбина Елена Юрьевна
- Шиляева Валентина Аркадьевна
- Широбокова Нина Ивановна
- Агеева Нина Петровна
- Исупова Елена Сергеевна
- Авдеева Зинаида Николаевна
- Блинова Ольга Петровна
- Шутова Любовь Григорьевна
- Головизнина ольга Михайловна
Предлохсение ставится на голосование.
Голосовали: <<Зо> - 26 человек1 <<Против) - нет; <<Воздержались) - tIeT



постановили: Избрать в состав инициативной группы следующих представителей населения с.
Халды:
- Исупов Сергей Евгеньевич - председатель
- Лулrбина Елена Юрьевна
- Шиляева Валентина Аркадьевна
- Широбокова Нина Ивановна
- Агеева Нина Петровна
- Исупова Елена Сергеевна
- Авдеева Зинаида Николаевна
- Блинова Ольга Петровна
- Шутова Любовь Григорьевна
- Головизнина ольга Михайловна
Решение приrIимается.
6. Председательствующий: Теперь необходимо решить шестой вопрос повестки дня-
софинансирование. По предварительной смете на устройство освещония спортивной тропы в Парке
здоровья необходимо 59б710,00 (Пятьсот девяносто шесть тысяч семьсот десять) рублей. Как уже
былО сказано, процент софинансирования со стороны муниципЕrлитета составит l5%. Нам
необходимо определиться с уровнем софинансирования проекта.
Как былО предложеНо в инициативноМ проекте, вIшад от населения составит 67500 (Шестьдесят
семь тысяч пятьсот) рублей, вклад от спонсоров составит 1 1710 (Одиннадцать тысяч семьсотдесять)
рублей.
ПредлагаIо проголосовать: Кто за данное предлотсение?
Голосовали: <За>-2б человек; <<Против>-нет1 <<Воздер}кались>)-[Iет
Решение принимается.

постановили:
1. При общей смете проекта 596710 рублей, просить республиканские средства в ршмере 450 000
рублей.
2. Определить вклад населения в размере 67500 рублей.
З. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет составлять 67500 рублей,
что составляет до 1 5% от суммы запрашиваемых средств.
4. Принять к сведению, что спонсорская помощь составит 1 l710 рублей.
Голосовали: <<За>-2б человек; <<Против>>-нет1 <<ВоздержалисьD-tIет
Решение принимается.

7. Председательствующий: На повестке вопрос - о возврате сэкономленных средств после
проведения торгов. В случае уменьшения общей стоимости проекта в результате проведения
конкурсных процедур при реализации проекта, неиспользованный остаток подлежит возврату
пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут пропорционально возвращены
во все 4 источника * в бlодлсет республики, бtодтtет Мо, сrrонсорам и жителям.

Есть вопросы?

Вопросов не поступirло.

постановили: Принять к сведению информацию о arпоrо*ленных средствах.
Голосовали: <За>>-2б человек; <Против>-нет1 <<Воздержались))-нет
Решение принимается.



председатель: Уважаемые ж(ители с. Халды, на этом повестка дня исчерпана. Спасибо всем
за внимание и активное участие.

.4 ,/-)
Председатель собрания/схода/конференции t :. , Е.Ю.Лухtбина:аЙ".ф

Секретарь собрания/схода/конференции gZ"-Г-е;l-г-е€-с_ о.Л.Плетнева
(подпись)


